

**Artikel vom 02.12.2018****Nikolaus besucht die Maisacher Kinder am Rathausplatz**

## Nikolaus besucht die Maisacher Kinder am Rathausplatz



Wie bereits in den Vorjahren wurde am Maisacher Rathausplatz vor leuchtenden Kinderaugen der Nikolaus mit seinen Engeln empfangen. Unzählige Kinder, Eltern und Großeltern lauschten dem Vortrag des Nikolauses, der irgendwie Ähnlichkeit mit Hans Seidl hatte. Die Engel Anna und Katharina Huber hielten den Bischofsstab, damit der Nikolaus aus seinem goldenen Buch lesen konnte, bevor er dann viele kleine Päckchen verteilte. Im Anschluss konnten sich alle Besucher bei Bratwurst, Glühwein, Kinderpunsch und Plätzchen an den Feuerschalen aufwärmen.